



GEREJA BETHEL INDONESIA

Jl. Karang Anyar Raya No. 48-50

Jakarta Pusat (10740)

Telp. 021.6289247, 021.6004440

e-mail: gbi.karanganyar@yahoo.com

Website: <http://www.gbi-ka.org>

Jemaat GBIKA bertekad untuk aktif, tekun dan taat dalam kehidupan pribadi sehari-hari, kehidupan berkomsel dan kehidupan bergereja untuk menjangkau Jiwa terhilang dalam misi penyelesaian Amanat Agung di Akhir Zaman

Don't Lose the
MISSION

of the
GREAT COMMISSION

PENUAI TANGGUH

Yang Menuntaskan Amanat Agung

DAFTAR ISI

	Hal
PESAN MINGGU INI	1
RENUNGAN (GEMA)	2
Senin	
Selasa	
Rabu	
Kamis	
Jumat	
Sabtu	
Minggu	
PENGUMUMAN DAN JADWAL KEGIATAN IBADAH	9
Pengumuman	
Jadwal Kegiatan Ibadah	
SEHATI BERDOA UNTUK INDONESIA	11
DATA ULANG TAHUN KELAHIRAN DAN PERNIKAHAN BULAN MEI	



YESUS SELALU MEMBERKATI

Lukas 24:50-51 "Lalu Yesus membawa mereka ke luar kota sampai dekat Betania. Di situ Ia mengangkat tangan-Nya dan memberkati mereka. Dan ketika Ia sedang memberkati mereka, Ia berpisah dari mereka dan terangkat ke surga."

Hal pertama yang dilakukan Allah kepada manusia adalah memberkati. Dalam *Kisah Rasul 3:26 juga dinyatakan bahwa Allah mengutus Yesus datang ke dunia adalah supaya Yesus memberkati dengan memimpin manusia berbalik dari kejahatan.* Kata memberkati mempunyai arti yang sangat luas. Akan halnya Yesus naik ke surga disaksikan oleh para murid-Nya juga dengan sikap mengangkat dan menengadahkan kedua tangan-Nya untuk memberkati. Jadi Yesus datang ke dunia untuk memberkati dan Dia naik ke surga juga memberkati. Jadi Yesus adalah Tuhan yang selalu memberkati. Mengingat luasnya pengertian memberkati maka pesan singkat ini hanya mengajak pembaca merenungkan kata memberkati yang berhubungan dengan kenaikan Yesus ke surga dengan sikap memberkati murid-murid-Nya. Yesus meninggalkan murid bukanlah menjauh atau membuat jarak tetapi justru mendekat atau menghilangkan jarak. Yesus naik ke surga adalah mempertegas bahwa Dia adalah Tuhan. Dia Tuhan Yesus yang selalu menyertai umat-Nya sesuai dengan janjinya. Karena Yesus adalah Tuhan, maka Dia akan selalu bersama semua pengikut-Nya tanpa dibatasi ruang dan waktu.

Dalam hal ini Yesus memberkati dalam pengertian Yesus selalu menyertai. Yesus memberkati juga mengandung pengertian bahwa Dia akan selalu menuntun. Menuntun orang berdosa berbalik dari jalannya yang jahat. Jadi Yesus memberkati bukanlah suatu tindakan sepihak. Sebab bila Dia menuntun haruslah ada yang dituntun yang menanggapi tuntunan-Nya itu dengan ketaatan. Itulah sebabnya orang yang percaya kepada Yesus itu seharusnya adalah pengikut Yesus. Mengikuti Yesus adalah meneladani Yesus. Belajar hidup seperti Yesus hidup. Jadi dalam hal ini Yesus memberkati adalah Yesus memberi keteladanan untuk diikuti. Keteladanan yang sudah Yesus nyatakan selama tiga setengah tahun lebih hidup bersama murid-murid-Nya. Bila Yesus menyertai berarti Dia memberi kemampuan dan kuasa untuk menghadapi segala kesulitan. Dia juga memberi kemampuan dan kreatifitas untuk memerangi dosa, kebodohan dan kemiskinan. Bila Yesus menuntun dan kita taat kepada tuntunan-Nya, maka hidup kita akan dibawa hidup dalam kebenaran, dibawa hidup dalam kekudusan karena hidup terus disucikan dalam kemuliaan-Nya. Lebih jelasnya bahwa menjadi kristen itu bukan hanya beragama dengan doktrin yang benar. Menjadi kristen adalah mengikuti Yesus yang memberikan hidupnya untuk menyelamatkan dan menjadi teladan. (MT)

GeMA 2020

Absalom : - Anak Daud
- Durhaka
- Mati mengenaskan

Bacaan Sabda : 2 Sam. 18:1-23

2 Samuel 18:33 *"Maka terkejutlah raja dan dengan sedih ia naik ke anjung pintu gerbang lalu menangis. Dan beginilah perkataannya sambil berjalan: "Anakku Absalom, anakku, anakku Absalom! Ah, kalau aku mati menggantikan engkau, Absalom, anakku, anakku!"*

Semakin jelas tak perlu diragukan lagi, suatu kebenaran sejati yang ditetapkan Allah berdasarkan hikmat-Nya yang sempurna untuk keluarga. Ketetapan Allah itu adalah monogami yang berarti hanya seorang istri untuk seorang suami dan hanya seorang suami untuk seorang istri. Hukum monogami adalah kebenaran absolut, setiap pelanggaran terhadap kebenaran pastilah berakibat buruk. Akibat buruknya tidak selalu langsung dialami para pelakunya tetapi berakibat buruk ke generasi berikutnya. Jadi para umat yang berpoligami bisa saja merasa aman tetapi saudara mati, dengan meninggalkan masalah besar ke anak cucu saudara. Hal itulah yang menimpa raja Daud yang sempat merasa aman dengan poligaminya. Tetapi pada masa hidupnya

dia harus sudah menanggung akibat buruk dari poligaminya. Absalom anak kebanggaannya karena bertumbuh menjadi seorang pemuda tampan. Dia seorang anak muda yang mempunyai watak dan harapan masa depan yang gilang gemilang. Absalom pemuda parlente dengan penampilan yang sangat menarik. Latar belakang keluarganya yang pelik dan semrawutlah yang menyeretnya menjadi anak yang durhaka. Kesemrawutan keluarganya terjadi karena sang ayah hidup berpoligami, dialah raja Daud. Betul Daud adalah raja yang takut kepada Allah dan hidup dekat dengan Allah. Daud telah diampuni Allah atas poligaminya yang jahat dengan Batsyeba. Tetapi akibat dari kesalahan dan kejahatannya tetap harus ditanggung. Dalam hal ini raja Daud cukup bertanggung jawab. Itulah sebabnya dia rela dan ikhlas menanggung semua hal buruk yang menimpanya. Kedurhakaan Absalom bukanlah tanpa alasan. Alasannya juga cukup logis dan bisa diterima. Absalom sudah mengetahui bila saudara tirinya ada beberapa orang yang tentunya berkeinginan untuk menggantikan ayahnya yang sudah tua untuk menjadi raja. Hal itulah yang menjadi alasan Absalom meng kudeta ayahnya. Raja Daud menghindari terjadinya bentrok langsung dengan anaknya. Raja Daud mengingatkan rakyatnya juga agar tidak mencelakai Absalom. Tetapi Yoab seorang panglima perang Daud mengetahui hukum perang. Membunuh Absalom adalah lumrah dan wajib untuk memenangkan pertempuran. Hal itu membuat Daud sedih dan menangisi Absalom yang seharusnya dikasihi dan diampuni bukan ditewaskan. Tetapi tangisannya sudah terlambat. Itulah buruknya poligami. Daud hidup menjadi raja yang sukses tetapi tidak bahagia akibat ulahnya berpoligami. (MT)

Kesalahan akan membuahkan kesulitan, kesulitan bisa segera tetapi bisa kemudian.

GeMA 2020

Adonia : - Tidak disiplin
 - Mengangkat diri menja di raja
 - Anak manja

Bacaan Sabda : 1 Raj. 1:5-13

1 Raja-raja 1:6

"Selama hidup Adonia ayahnya belum pernah menegor dia dengan ucapan: "Mengapa engkau berbuat begitu?" Ia pun sangat elok perawakannya dan dia adalah anak pertama sesudah Absalom."

Adonia adalah putra Daud yang ke-4, tetapi disebut juga anak pertama setelah Absalom. Berarti setelah kematian Absalom, Adonialah yang akan menggantikan Daud menjadi raja Israel. Tetapi bukan Adonia melainkan Salomolah yang sudah ditetapkan untuk menjadi raja menggantikan Daud. Ternyata letak kesalahan adalah pada raja Daud yang gagal dalam mendisiplinkan anak-anaknya. Kegagalan orangtua mendisiplinkan anaknya dengan alasan kasih adalah hal yang umum terjadi. Tetapi tidak sedikit juga anak yang dimanjakan orangtuanya mampu mendisiplin diri sendiri. Ayah Adonia dan Salomo adalah orangtua yang sama, tetapi mereka bertumbuh secara berbeda. Adonia hidup tak berdisiplin sama

sekali, sedangkan Salomo hidup dengan disiplin yang tinggi. Salomo berhasil mendisiplinkan diri walaupun dalam asuhan ayah yang mengasihi dan memanjakannya. Jadi sangat beralasan bila Salomolah, bukan Adonia yang akan menggantikan Daud. Bukan keinginan Salomo tetapi Allah sendirilah yang menetapkan Salomo menjadi raja Israel untuk menggantikan ayahnya. Dalam hal ini Allah memilih berdasarkan ke-Mahatahuan-Nya tetapi juga mempertimbangkan kelayakan yang dipilih-Nya untuk menjadi seorang raja untuk umat-Nya. Dari semula Allah telah menentukan Salomo untuk menaiki tahta menggantikan ayahnya. Tentu ada juga perlakuan istimewa yang agak keras untuk mendidik Salomo. Tetapi Adonia yang merasa layak menjadi raja berdasarkan perawakannya meninggikan diri dan berkata "Aku ini mau menjadi raja". Makin jelas bahwa Daud adalah seorang pemimpin yang baik tetapi gagal menjadi seorang ayah. Akibatnya Daud mengalami kesedihan dan kesusahan, membuatnya tidak bahagia walaupun fasilitas dan statusnya cukup dan terhormat. Putranya yang sulung Amnon memperkosa adik tirinya Absalom. Absalom meng kudeta dan mau membunuh Daud ayahnya. Kini putranya ke empat memberontak kepada Daud dan selanjutnya Adonia dihukum mati oleh adik tirinya Salomo. Jelas kesemrawutan keluarga raja Daud ini adalah akibat raja Daud berpoligami. Alkitab tidak menutup-nutupi keadaan buruk yang menimpa keluarga umat beriman, bukan sebagai hukuman Allah. Tetapi semua terjadi akibat kesalahan mereka. Jadi betul juga hukuman tidak selalu datang dari Tuhan akibat dosa, melainkan dosa itu sendiri adalah hukuman. (MT)

Disiplin akan membuktikan keunggulannya pada waktunya.

GeMA 2020

Benaya : - Pahlawan Daud
- Suka tantangan
- Berjuang bagi Allah

Bacaan Sabda : 2 Sam. 23:20-23

2 Samuel 23:22-23

"Itulah yang diperbuat Benaya bin Yoyada; ia mendapat nama di antara ketiga puluh pahlawan itu. Di antara ketiga puluh orang itu ia paling dihormati, tetapi ia tidak dapat menyamai triwira. Dan Daud mengangkat dia mengepalai pengawalnya."

Pahlawan Daud yang satu ini sangat istimewa karena suka tantangan. Dia adalah Benaya. Dia tidak ingin menunggu diserang tetapi ingin segera menyerang musuh yang membahayakan. Sifat gagah perkasa ini diperoleh dari ayahnya yang sangat berjasa bagi umat Israel. Walaupun Benaya tidak mencari musuh, tetapi sangat jeli melihat bila seorang atau bangsa tertentu telah memosisikan diri sebagai musuh Israel yang siap menyerang. Begitu agresifnya pahlawan Daud yang satu ini sehingga dia tidak puas bila tidak ada seorang atau sesuatu yang bisa dikalahkan. Untuk memenuhi kepuasan kepahlawanannya, Benaya menyabung nyawa dengan seekor singa yang benar-benar singa sungguhan. Perkelahian dan peperangan terhadap

musuh Israel bagi Benaya adalah kesempatan untuk membuktikan secara nyata kuat kuasa imannya kepada Tuhan yang hidup. Dalam kenyataannya ada banyak orang pemberani, tetapi selalu membuat perhitungan yang tepat untuk menyerang. Berbeda dengan Benaya yang tidak perlu mengadakan perhitungan untuk mengadakan serangan. Ketika dia melihat singa dalam sebuah lorong atau lobang besar, dia segera menyerang tanpa menunggu singa keluar. Padahal bertarung dalam lorong tentu sangat berbahaya baginya. Itulah Benaya yang tak terbiasa menunggu untuk menyerang. Belum lagi cuaca saat itu tidak menguntungkan karena sedang dilanda hujan salju. Biasanya menunggu sampai cuaca baik hingga singa keluar dari lorong sangat menguntungkan bagi Benaya, karena singa akan melemah. Tapi bagi Benaya tak ada istilah menunggu. Nyatanya dia meraih kemenangan demi kemenangan setiap pertarungan. Daud raja yang sangat dihormati Benaya adalah juga pemberani yang pernah mengalahkan singa yang menyerang domba gembalaannya. Daud melawan setelah singa menyerang, sedangkan Benaya tak perlu menunggu singa menyerang tetapi dia yang menyerang singa lebih dulu. Benaya tidak pernah memberi kesempatan kepada musuh untuk menyerang. Bagi Benaya semakin banyak dan semakin kuat musuh adalah tantangan yang segera harus dikalahkan. Kekuatan musuh dihadapi sebagai cambuk yang memacunya maju semakin pesat. Bagi orang percaya kesusahan dan kesulitan bukanlah untuk dihindari. Tetapi untuk dihadapi. Karena berani menghadapi kesusahan serta mengalahkannya adalah merupakan langkah maju dalam hidup umat Tuhan. (MT)

Pencobaan yang benar bila dihadapi akan menjadi cambuk yang memacu semakin maju.

GeMA 2020

Yoab : - Kepribadian ganda
- Setia
- Mengkhianati

Bacaan sabda : 1 Raj. 2:1-6

1 Raja-raja 2:6 *"Maka bertindaklah dengan bijaksana dan janganlah biarkan yang ubanan itu turun dengan selamat ke dalam dunia orang mati."*

Pada awalnya Yoab adalah panglima perang yang sangat setia kepada Raja Daud. Dia jujur mengabdikan secara total kepada rajanya tanpa memikirkan kepentingan diri sendiri. Tetapi rupanya ada hal yang tak biasa terjadi dalam dirinya sehingga mengubah pendiriannya. Sejak Abner Panglima raja Saul bergabung kepada raja Daud, Yoab terlihat berbeda. Penggabungan Abner diterima Daud karena berharap kerajaan Israel sudah saatnya bersatu menjadi satu kerajaan. Abner memang mempunyai kesalahan kepada Yoab karena membunuh adiknya Asael. Tetapi hal itu terjadi pada saat suasana perang ketika Abner masih Panglima Isyboset anak raja Saul. Rupanya hal itu membekas pada diri

Yoab. Seharusnya sebagai panglima perang Yoab dapat memaklumi bukan sebagai pembunuhan tetapi lumrah terjadi sebagai korban dalam perjuangan. Ada lagi alasan Yoab berbeda sikap setelah kehadiran Abner sebagai panglima Daud. Rupanya Yoab mengira raja Daud lebih berpihak kepada Abner daripada dirinya. Padahal anggapan itu salah, dan tak perlu ada, karena Daud pun sudah sangat mempercayai dan memberi kepercayaan besar kepada Yoab. Yoab gagal mengenal raja yang sudah cukup lama dilayani dan mengabdikan sebagai raja. Seharusnya Yoab mengerti kerinduan raja Daud yang ingin segera bangsa Israel bersatu. Keinginan itulah yang membuat raja Daud menyambut penggabungan Abner menjadi panglima. Saat Abner mulai menjalankan itikad baiknya melakukan langkah-langkah praktis untuk mewujudkan persatuan itu, Yoab membunuhnya secara licik. Di mata raja Daud perbuatan Yoab adalah pengkhianatan berat yang tak mudah dimaafkan, karena Yoab membunuh kerabat kerjanya. Jadi sangat jelas sekarang bahwa Yoab mempunyai dua sisi yang berbeda dalam wataknya, yang lazim disebut berkepribadian ganda. Pada satu sisi dia adalah pengabdikan yang tulus, tetapi pada lain sisi dia adalah pengkhianat yang kejam. Hanya Tuhan saja yang dapat memulihkan Yoab agar mempunyai kepribadian yang utuh. Rupanya Yoab tidak pernah berpikir untuk mohon ampun dan mohon pertolongan Tuhan. Menurut raja Daud Yoab sangat berbahaya. Itulah sebabnya Daud memerintahkan Salomo memulai masa pemerintahannya dengan menjatuhkan hukuman kepada Yoab yang sudah tua. Sebab sangat berpotensi memberi dampak yang berakibat buruk buat generasi muda. (MT)

Raja Daud pun berdoa agar mempunyai kepribadian yang utuh, karena kepribadian ganda itu buruk.

GeMA 2020

Salomo : - Anak Daud
 - Raja Israel
 - Awal yang baik

Bacaan sabda : 1 Raj. 1:28-53;
 1 Taw. 29:20-25

1 Tawarikh 29:23-24 *“Kemudian dudukkan Salomo sebagai raja menggantikan Daud, ayahnya, di atas takhta yang ditetapkan TUHAN; ia mendapat kemujuran, sehingga setiap orang Israel mendengarkan perkataannya. “Lalu semua pemimpin dan pahlawan, juga semua anak raja Daud mengakui kekuasaan raja Salomo.”*

Salomo yang masih muda belia ditetapkan Raja Daud menjadi Raja Israel untuk melanjutkan pemerintahannya. Ditinjau dari syarat-syaratnya sebagai kerajaan monarki, seharusnya bukanlah Salomo. Tetapi berdasarkan petunjuk Allah dan tentu saja hasil pengamatan Daud maka pilihan jatuh kepada Salomo. Ternyata dalam prosesi pengangkatan dan pengurapannya menjadi raja Israel berjalan dengan baik. Salomo pun resmi menjadi raja Israel yang ketiga. Pada awal pemerintahan Salomo langsung ditandai dengan hal-hal yang baik dan sangat menguntungkan bagi kepemimpinan raja yang masih muda belia ini. Salomo sendiri betul-betul mengawali pemerintahannya dengan baik. **Pertama** selalu melaksanakan nasehat ayahnya untuk membersihkan istana

dari para pengkhianat. Salomo adalah sosok pengampun, tetapi tidak berkompromi kepada pengkhianat. Lagipula nasehat ayahnya jauh lebih penting dari perasaan dan keinginannya. Bukan hanya karena Daud ayahnya tetapi Salomo mengenal ayahnya sebagai raja yang sangat berpengalaman jadi nasehatnya pasti sangat baik dan benar, **kedua** Salomo mengawali pemerintahannya dengan berdoa meminta tuntunan kepada Allah. Begitu akrabnya Salomo dengan Allah sehingga terjadi dialog yang sangat menentukan pemerintahan Salomo ke depan. Dalam dialog yang sangat indah itu Allah memberi kesempatan kepada Salomo memilih satu dari tiga pilihan yang ditawarkan kepadanya. **Ketiga** adalah Salomo memilih yang paling penting dari tiga pilihan tersebut yaitu **hikmat**. Allah mengaruniakan hikmat kepada Salomo. Jadi hikmat Salomo adalah Karisma atau kemampuan khusus yang diberikan Allah sebagai kelengkapan yang dibutuhkan Salomo dalam memerintah kerajaan Israel. Salomo tidak meminta kepada Tuhan sesuatu untuk dirinya sendiri. Salomo meminta nilai yang sangat berkualitas agar mampu menjadi pemimpin dan pelayan yang baik bagi rakyatnya. Tuhan selalu senang bila umat-Nya berdoa untuk menjadi seorang hamba yang baik dan berkenan kepada-Nya. Semua orang Kristen perlu meneladani Salomo dalam hal berdoa meminta sesuatu kepada Tuhan. Perlu memohon untuk memiliki hati yang mampu mengerti kehendak Allah. Bukan suatu hal yang hanya memuaskan diri sendiri seperti harta dan kuasa. Tetapi sesuatu kualitas yang utama itulah hikmat. (MT)

Kebijaksanaan sejati menuntun untuk memperoleh penemuan terindah yaitu melakukan kehendak Allah.

GeMA 2020

Salomo : - Berdoa
- Berlutut
- Berdosa

Bacaan sabda : 1 Raj. 8:54-61

1 Raja-raja 8:54 *"Ketika Salomo selesai memanjatkan segala doa dan permohonan itu kepada TUHAN, bangkitlah ia dari depan mezbah TUHAN setelah berlutut dengan menadahkan tangannya ke langit."*

1 Raja-raja 11:3 *"Ia mempunyai tujuh ratus isteri dari kaum bangsawan dan tiga ratus gundik; isteri-isterinya itu menarik hatinya dari pada TUHAN."*

Berdoa dengan sikap berlutut adalah suatu tindakan untuk merendahkan hati di hadapan Allah. Salomo adalah seorang raja Israel yang berdoa sambil berlutut untuk mewujudkan kesungguhannya. Sekiranya sikap hati dan hidup Salomo bertahan terus seperti sikap berdoanya sudah dapat dipastikan hidupnya tidak akan berakhir dengan memalukan. Seandainya saja sikap Salomo terus berlutut secara pribadi dan dihadapan umum tentu sejarah hidupnya tidak akan berakhir dengan tragis. Rasul Paulus mengingatkan sikap jemaat Galatia yang memulai dengan baik tetapi mengakhiri dengan buruk. *"Adakah kamu sebodoh itu? Kamu telah memulai dengan Roh, maukah kamu sekarang mengakhiri di dalam daging? Sia-siakah semua yang telah*

kamu alami sebanyak itu? Masakan sia-sia!" (Galatia 3:3-4). Raja Salomo memulai dengan baik tetapi mengakhiri dengan buruk. Raja Salomo sendirilah yang mengakui betapa sia-sianya kehidupan yang dijalani tanpa Allah. Ada dua sisi kehidupan yang dijalani oleh raja Salomo. Pada satu sisi Salomo mengawali kepemimpinannya atas umat Allah dengan baik. Pada saat ini Salomo taat kepada Allah. Dia sujud menyembah Allah. Karunia hikmat yang diterima dari Allah dioperasikan dengan baik dan benar sesuai petunjuk Allah. Kehidupannya baik dan benar karena menjadikan firman Allah sebagai standar dalam bersikap. Raja Salomo yang membangun bait Allah dan istana yang megah menjadi sangat terkenal. Raja Salomo menjadi sangat kaya dan tersohor hingga dikagumi oleh banyak bangsa. Ratu dari negeri Syeba melihat dari dekat dan membuat pengakuan tentang keagungan dan kebijaksanaan raja Salomo yang membawa umat Israel pada puncak kejayaannya. Pada sisi lain kehidupan yang dijalani oleh raja Salomo adalah masa suram karena kehidupan glamour tak terkendali yang dijalannya sangat menyimpang dari firman Allah. Sanjungan demi sanjungan telah menjatuhkan martabat dan moralnya. Tanpa merasa bersalah Salomo melampiaskan nafsu birahinya melalui gaya hidup berpoligami yang tak terkendali. Istri-istrinya yang banyak itu telah berhasil membelokkan hatinya hingga tidak setia kepada Allah. Tragedi Salomo ini bukan saja karena gaya hidup berdosa. Dalam kitab Amsal, Pengkhotbah dan Kidung Agung, Salomo menulis, nasehat-nasehat dan petuah, tak sekalipun dia menyatakan penyesalan. (MT)

Kehidupan berdoa yang tak dipertahankan dapat berubah menjadi kehidupan berdosa tanpa penyesalan.

GeMA 2020

Salomo : - Sang penasehat
- Sang pengkhotbah
- Sang pencinta

Bacaan Sabda : Amsal 1 ; Pengkhotbah 1; Kidung Agung 1

Amsal 1:1 *"Amsal-amsal Salomo bin Daud, raja Israel"*

Pengkhotbah 1:1 *"Inilah perkataan Pengkhotbah, anak Daud, raja di Yerusalem"*

Kidung Agung 1:1-2 *"Kidung agung dari Salomo. "Kiranya ia mencium aku dengan kecupan! Karena cintamu lebih nikmat dari pada anggur"*

Raja Salomo menulis kitab Amsal berdasarkan pengalaman hidupnya sebagai seorang manusia yang pada masa mudanya hidup dengan nilai firman Tuhan karena mentaati nasehat ayahnya raja Daud. Amsal ini ditulis secara cermat untuk mengajar umat Allah khususnya anak muda agar mempunyai kehidupan sukses dan berbahagia. Raja Salomo melihat masa mudanya pada awal pemerintahannya adalah merupakan masa gilang gemilang. Pada saat dia mentaati nasehat orangtuanya dan pada saat dia hidup dekat dengan Allah. Dua point ini selalu diulang-ulang. Hormat dan menerima didikan dari orang tua kemudian belajar serta mentaati firman Tuhan. Raja Salomo menasehati anak muda

untuk terus mengasah kemampuan agar menjadi orang terdidik dan terpelajar serta berperilaku baik dan benar. Dia melihat perjalanan hidupnya yang menyimpang dari kebenaran karena menjalani hidup tanpa Allah. Dalam hal ini Salomo menjadikan kegagalan dan kesuraman hidupnya tanpa Allah, menjadi sumber penulisannya. Itulah indahnya Alkitab. Alkitab menulis hal-hal yang baik dan benar juga menulis hal-hal yang buruk dan salah sebagai fakta yang dijalani oleh seorang manusia. Raja Salomo pun belajar dari kesalahannya dan menulis kepada umat Allah agar tidak mengikuti kesalahannya. Raja Salomo secara tegas dan berulang-ulang menyatakan bahwa kekayaan, kebijaksanaan dan kedudukan adalah merupakan kesia-siaan belaka. Kidung Agung ditulis oleh raja Salomo pada masa mudanya. Tidak heran bila kitab Kidung Agung ini membahas cinta yang unik di antara dua orang mempelai dalam pernikahan. Raja Salomo menjelaskan cinta yang unik ini sebagai cinta yang khusus yang dijalani oleh seorang istri dan sebaliknya. Salomo sedang menyalahkan dirinya yang menjalani cinta tak terkendali yang menyimpang dari standar firman Allah. Dalam hal ini Salomo sedang menasehati umat Allah agar jangan menjalani kehidupan rumah tangga yang menyimpang seperti dirinya. Salomo seakan-akan berkata sekiranya hidup bisa diputar ulang maka dia akan tetap menjadi suami untuk seorang istri. Tetapi semuanya sudah terjadi. Cukup dia sendiri yang melakukan kesalahan yang membuat hidupnya tidak bahagia. Umat Tuhan hendaklah menjadi suami dan istri yang setia. (MT)

Walaupun penasehat itu gak jadi teladan nasehatnya menjadi penting bila jujur menyatakan janganlah seperti saya.

PENDAFTARAN PERNIKAHAN

Bagi pasangan muda yang sudah berkomitmen untuk menikah, Agar segera mendaftarkan diri ke Sekretariat atau menghubungi Ibu Fili. **Sebab pernikahan saudara sudah harus terdaftar 9 (Sembilan) bulan sebelum tanggal pelaksanaan pemberkatan pernikahan.** Dikarenakan Calon Pengantin harus

FORMULIR PERMOHONAN DOA

Bidang Doa GBI. Karang Anyar, Jakarta, menyediakan **Formulir Permohonan Doa** bagi Jemaat yang rindu pergumulan dan beban hidupnya didoakan, dalam setiap Program Doa di tempat ini.

Dengan cara Jemaat mengunjungi website **www.gbi-ka.org** dan mengisi **Formulir Doa** yang sudah disiapkan. Terima kasih.

SEKOLAH KARYA ANUGRAH



Sekolah Karya Anugrah, Jakarta **Membuka** Pendaftaran Siswa Baru, Tahun Ajaran 2020 / 2021 Untuk:

- | | |
|-----------------------------------|---------------------------|
| - Kelompok Bermain (KB) | - Usia 3 - 4 Tahun |
| - Taman Kanak-kanak (TK-A) | - Usia 4 - 5 Tahun |
| - Taman Kanak-Kanak (TK-B) | - Usia 5 - 6 Tahun |

Untuk Informasi lebih lanjut, bisa datang langsung ke kantor Sekolah, Dari hari senin s/d Jumat, Pkl. 08.00 - 14.00 WIB, atau dapat menghubungi:

Ms. Dina : 0812 9583 2285

Jl. Karang Anyar Raya No 48 – 50 Jakarta Pusat.

RENUNGAN MINGGU (IBADAH ONLINE)

Dapat Dilihat Pada Websiste www.gbi-ka.org
Atau Dapat Langsung Akses  **YouTubeTV**

JADWAL KEGIATAN IBADAH

Untuk sementara waktu, seluruh Kegiatan Ibadah dan Doa di-LIBUR-kan sampai pemberitahuan berikutnya. Terima kasih dan Tuhan Yesus memberkati.

- * **MENARA DOA** (Setiap Senin)
- * **IBADAH KRISTAL** (Setiap Selasa)
- * **IBADAH DEWASA MUDA** (Setiap Rabu)
- * **GOD WOMEN COMMUNITY** (Setiap Kamis)
- * **FRIDAY NIGHT WORSHIP** (Setiap Awal Bulan)
- * **MEZBAH DOA** (Setiap Sabtu)
- * **IBADAH YOBEL** (Setiap Minggu)

SEKRETARIAT GEREJA

Kepada Seluruh Jemaat Gereja GBI. Karang Anyar, Jakarta yang membutuhkan pelayanan dan informasi mengenai: **Kartu Anggota Jemaat, Pernikahan, Penyerahan Anak, Baptisan Air** dan hal-hal lain yang berkaitan dengan pelayanan di Gereja GBI. Karang Anyar, Jakarta dapat langsung menghubungi Kantor Sekretariat Gereja.

KOMSELKU GEREJAKU

Sudahkah saudara berkonsel ?

Apabila belum, hubungilah Pemimpin Konsel Wilayah disamping ini, sesuai wilayah masing masing :

WILAYAH 1 Meliputi :

Karang Anyar Raya
(Jl. A-G, Kr. Anyar Utara, Lautze)
Hubungi :
Bp. Djani Yasin Hp. 087887304544

WILAYAH 2 Meliputi :

Kartini, Laksana, Ps. Baru,
P. Jayakarta
Hubungi :
Bp. Johan B. Hp 085882666349

WILAYAH 3 Meliputi :

Taman Sari, Kebon Jeruk,
Pecenongan, Tangki, Mg. Besar
Hubungi :
Bp. Asiung Hp. 0816873908

WILAYAH 4 Meliputi :

Jakarta Timur dan Jakarta Utara
Hubungi :
Bp. Asiung Hp. 0816873908

WILAYAH 5 Meliputi :

Jakarta Barat, Serpong, Tangerang
Hubungi :
Bp. Wira Hp. 0818798666

Konsel Youth

Hubungi :
Sdr. Bryan Hp. 083877732131

Kristus dapat melayani kita lewat sesama ... Karena itu hiduplah dalam komunitas. Dengan begitu Kerohanian kita akan terus mengalami pertumbuhan didalam-Nya

WEBSITE GEREJA

Info kegiatan seputar Gereja Bethel Indonesia Karang Anyar dan download renungan dalam bentuk PDF dapat di lihat di : **www.gbi-ka.org**

REKENING GEREJA

Bank BCA A/N : GBI Karang Anyar No. Rekening : 526 0 300 247

SEHATI BERDOA UNTUK INDONESIA

MARI BERDOA SETIAP HARI PUKUL 21:00 MALAM

(Sesuai dengan waktu wilayah masing-masing)

1. Dilindungi dari wabah virus corona (Covid-19)
2. Diluputkan dari ancaman krisis ekonomi global
3. Lawatan Roh Kudus terjadi dengan dahsyat
4. Generasi muda mengalami revival
5. Amanat Agung Tuhan Yesus dituntaskan
6. Pancasila dan NKRI tetap jaya.

Amin.

**Gembala Jemaat, Pengurus dan Seluruh Pelayan GBI.Karang Anyar Jakarta
Mengucapkan : Happy Birthday & Happy Wedding Anniversary**

Kepada : Rekan-rekan Pengurus, Pelayan dan Jemaat
GBI. Karang Anyar, Bulan Mei, Tuhan Yesus memberkati.

ULANG TAHUN KELAHIRAN

Sugiman Kusnadi	01	Suryanti	11	Tony Gunawan	20
Kamiyem	02	Sujanty / Guntoro	11	Fransiska Eny Oey	21
Trang Siskawati	02	Ferry Tan	12	Jimmy Yeremia	22
Wira	04	Anton Surjaya	12	Sumarsono Susanto	23
Amin Nurman	04	Jantje Yani Somba	12	Harjati Saliman	25
Linda Tamin	04	Christina Eva Erlyana	13	Oey Arif Mulyadi	25
Lysensia Tjandra	06	Rezon Joses Singal	14	Sovie Lawrence	25
Endang A Ningsih	06	Tjhie Ken Fie	14	Gladys Claudia Gunawan	25
Meli	07	Ari	14	Teguh Arya Adiputra	26
Meirianie	07	Liau Djun Tjhoi	14	Ivan Kurniawan	26
Yoel Lorenzo Kurniawan	07	Budjiono Hirtono	15	Windy Fernando	27
Meliana Halim	08	Oey Yong Nio	15	Wiliyanto	27
Melisa Efendi	08	Ervan	16	Abi Ramlan	28
Greta Amalia Jovita	09	Melinda Halim	17	Dian Darmawan	28
Mico Ricardo Manurung	09	Rommy Jorry	18	Tjong Mei Kim	29
Henrikus	09	Meina Samsu	19	Harjanto Salim	29
Indra Gunawan	10	Irwan	19	Hery Yusandra	31
Ricko Darmawan	10	Magda Tampubolon	20	Netty Djabi	31
Widayanti Darmawan	10	Tjhoea Djoe Tjay	20	Susanti Animan	31
Si Au Hoa / Afa	10	Yanti	20		
Sharon Mertasya	10				

ULANG TAHUN PERNIKAHAN

Wiliyanto & Iramaya	01	Patrick Antonius Tjen	16
Iwan Setiawan & Emilia	03	Edwin Suherman & Nathalia Wijaya	20
Sari	05	Hediyanto & Ely Christine	30
Lion Eng Lien	09		

*Menghidupi Amanat Agung
Mencari yang terhilang setiap hari
Menjangkau didalam Komsel Pemenang
Menjadi Gereja Misi di Akhir Zaman*

Kemudian dari pada itu aku melihat: sesungguhnya, suatu kumpulan besar orang banyak yang tidak dapat terhitung banyaknya, dari segala bangsa dan suku dan kaum dan bahasa, berdiri di hadapan takhta dan di hadapan Anak Domba, memakai jubah putih dan memegang daun-daun palem di tangan mereka.

Wahyu 7:9



**THE GREAT
COMMISSION
GO
MAKE
BAPTIZED
TEACH**

VISI.

Menjadi jemaat yang siap menyongsong kedatangan Tuhan Yesus yang kedua kali

MISI.

Mendewasakan setiap jemaat melalui pengajaran yang sehat, Pengembangan hati misi dan keterlibatan maksimal dalam pembangunan Tubuh Kristus

NILAI.

Berhati Bapa
Berkarakter Kristus
Bermental Pemimpin
Bersikap Hamba

Untuk kalangan sendiri

Cover Design by Kiran